

THE CLERK OF THE LEGISLATIVE ASSEMBLY

Legislative Assembly of New Brunswick  
706 Queen Street, P.O. Box 6000  
Fredericton, New Brunswick E3B 1C5

Telephone: (506) 453-2506  
Facsimile: (506) 453-7154



GREFFIER DE L'ASSEMBLÉE LÉGISLATIVE

Assemblée législative du Nouveau-Brunswick  
706, rue Queen, C. P. 6000  
Fredericton (Nouveau-Brunswick) E3B 1C5

Téléphone : (506) 453-2506  
Télécopieur : (506) 453-7154

le 7 décembre 2022

M. Kevin Arseneau, député  
Cabinet du caucus du Parti vert  
Maison Jewett, 2<sup>e</sup> étage  
Complexe de l'Assemblée législative  
Fredericton (Nouveau-Brunswick)

Monsieur Arseneau :

Vous trouverez ci-joint une réponse à votre pétition 3, déposée à la Chambre le 2 novembre 2022.

Veillez agréer, Monsieur Arseneau, l'assurance de mes sentiments les plus distingués.

Le greffier,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Shayne Davies'.

Shayne Davies

SD/jet

p.j.

Copies: Alaina Lockhart  
✓ Josh O'Donnell  
Amy Whittaker

**RESPONSE TO PETITION  
RE: HERBICIDE SPRAYING  
SUBMITTED BY KEVIN ARSENEAU  
November 2, 2022**

I would like to thank Kent North MLA, Kevin Arseneau, for submitting the petition related to the use of herbicides to the Department of Natural Resources and Energy Development on November 2, 2022.

The Standing Committee on Climate Change and Environmental Stewardship has reviewed the use of pesticides in New Brunswick, and our Government will be coming forward with a response in the very near future.

I thank you and all those persons who signed the petition for their interest in this important matter.

If you have any questions or comments regarding my response, feel free to contact me.

Sincerely,



Mike Holland  
Minister / Ministre

**RÉPONSE À LA PÉTITION  
SUR LA PULVÉRISATION D'HERBICIDES  
SOUMISE PAR KEVIN ARSENEAU  
Le 2 novembre 2022**

Je tiens à remercier le député de Kent Nord, Kevin Arseneau, pour le dépôt de la pétition relative à l'utilisation d'herbicides au ministère des Ressources naturelles et du Développement de l'énergie le 2 novembre 2022.

Le Comité permanent des changements climatiques et de l'intendance de l'environnement a examiné l'utilisation des pesticides au Nouveau-Brunswick, et notre gouvernement présentera une réponse dans un avenir très proche.

Je vous remercie ainsi que toutes les personnes qui ont signé la pétition pour leur intérêt envers cet enjeu important.

Si vous avez des questions ou des commentaires concernant ma réponse, n'hésitez pas à m'en faire part.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

**FILED /  
DÉPOSÉ  
DEC 07 2022**

**CLERK'S OFFICE /  
BUREAU DU GREFFIER**